

おまつり

令和2年7月8日(水) 第15号 (発行者 校長 遠藤 修)

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)



<校章の由来>

外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

「短冊に願いをこめて」

7日(火)、川前小と小白井小の児童が本校に集まり、合同で三校交流「七夕集会」を実施しました。

集会では、桶売小校長の七夕まつわりの話の後、サポートティーチャーに絵本の読み聞かせをしていただきました。

最後に6名の児童が願い事を書いた短冊を笹の葉に結び、みんな笑顔で記念撮影。大変思い出に残る交流会になりました。

三校交流七夕集会



「みんなの願いが叶うといいね。」

- ランボルギーニを運転できますように
- 人気ユーチューバーになってフィッシャーズと共演したい
- 川前町もりあげたいの活動がうまくいきますように
- びいとばんでおよげますように



食に関する指導 栄養教諭によるTT授業



7日、七夕集会に先立ち、「三校交流学习」として栄養教諭と担任とのチームティーチングによる食育の授業を行いました。

今回は4年生以上を対象に授業を行いました。主食、主菜、副菜を意識したバランスの良い食事について模擬体験を通して考え、日々の食事について振り返る機会となりました。

食育は実践化がとても重要です。今回の授業の中でそれぞれに改善のめあてを立てたようです。ご支援いただけましたら幸いです。



授業参観&親子レク&引渡し訓練 参観いただきありがとうございました



4日(土)の合同授業参観では、ご多用のところ来校いただきましてありがとうございました。

どの学年も集中して学習に取り組んでいる様子をご覧いただけたのではないかと思います。

また、午後の親子レクにつきましても多数の保護者の方々のご参加をいただき、大変楽しく有意義な時間を過ごすことができました。感謝申し上げます。



防犯教室

先月、福島市において登校途中の女子児童が車から降りてきた男に腕をつかまれる連れ去り未遂事件が連続して発生しました。

いわき市内においても、6月だけで小中学生への声かけが6件発生しており、「カメラで撮られた」「あとをつけられた」等の事案を含め、ほぼ毎日のように不審者に関する情報が学校に届いている状況です。

不審な人物に声をかけられたり、連れ去られそうになったりした際に適切に対応できるよう、今月16日に川前駐在所の菅家さんを講師にお迎えして、不審者対応の防犯教室を実施することにしました。

「い・か・の・お・す・し」が対応の基本といわれています。ご家庭においても発達段階にあわせてご指導いただけますと幸いです。

いかのおすし



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.084 μ SV/h 7/8 7:30

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

